



敬老祝賀品を贈呈しました

本町では、毎年 100 歳以上の人を対象に長寿のお祝いを贈呈しています。今年度は、9 人が 100 歳、10 人が 101 歳以上を迎えられ、9 月 27 日（火）・29 日（木）に敬老祝賀品を贈呈しました。

お祝いを受け取られた人の中には、「来年も頑張って生きたい。」と抱負を述べられる人もおられました。皆さん、おめでとうございます。これからも健やかにお過ごしください。



お祝い状贈呈の様子



協定式の様子

森のビジネスセラピー事業連携協定締結
10 月 5 日（水）智頭町総合センター

本町は企業のメンタルヘルス研修や復職支援、うつ病患者のデータ収集、企業との連携協定に基づく森林セラピー®に取り組んでいます。

この度、（株）ピー・シー・エーと（株）ドリームホップと連携し、企業のメンタル不調者のセルフケア支援として「森のビジネスセラピー研修」の受入れを開始します。この協定で、森林セラピー®を活用した低ストレス社会の実現と、町の関係人口の増加に繋がることを期待しています。

「ちえの森ちづ図書館」

来館者 10 万人達成！

10 月 23 日（日）ちえの森ちづ図書館

ちえの森ちづ図書館の延べ来館者が、開館 2 周年を前に 10 万人を突破しました。10 万人目の来館者は、岡山県西粟倉村から来られた黄塚さん親子で、金児町長から図書館のオリジナルバッグなどの記念品が贈られました。

今後も住民の皆さんの多様な活動の場として、多くの人に訪れていただける図書館でありたいです。



10 万人目の来館者黄塚さん親子（中央）